

## Astrologie - ein Weg zur Selbsterkenntnis?

Bei Astrologie scheiden sich die Geister. Die einen halten sie rundum für Humbug, die anderen sind fasziniert und vertrauen ihren Deutungen.

Kann die individuelle Astrologie als Orientierungshilfe und als ein Weg zur Selbsterkenntnis dienen? Wo liegen ihre Aussagegrenzen und wodurch unterscheidet sie sich von Zeitungs-Horoskopern? Was sind Aszendent und Häuserinhalte? Inwiefern kann die Astrologie Wege dafür aufzeigen, wie Bedürfnisse und Begabungen verwirklicht werden können, um die wahre Individualität zu entwickeln und mehr Freude an seinem Leben und Wirken zu haben? Um diese und andere Fragen soll es am 6. November im Ortsamt Horn-Lehe gehen.



**Beatrix Braukmüller  
ist zu Gast bei Kulturraum Horn-Lehe.**

Die Diplom Grafik-Designerin übte ihren Traumberuf viele Jahre aus, bevor sie sich ganz ihrer Berufung widmete. Heute ist sie als Psychotherapeutische Heilpraktikerin und Geprüfte Astrologin DAV tätig.

Vor 20 Jahren gründete sie in Schwachhausen das Astrologie-Zentrum Bremen, veröffentlichte drei Bücher über Astrologie und gab eine Fachzeitschrift heraus.

Einige Jahre war sie Vorsitzende der DAV-Ausbildungskommission und Mitglied im DAV-Prüfungsausschuss.

**Freitag, 06. November 2015, 19:30 Uhr**

**Neues Ortsamt (Landhaus Louisenthal)  
Leher Heerstraße 105-107**

**Eintritt: 6,--**



Das neue Ortsamt ist barrierefrei ! Seitentor links benutzen.

